原発事故時の避難計画は実効性があるのか

上野議員の一般質問



上野議員は原子力防災計画と地域 協議会の権限の問題について一般質 問を行いました。

原子力防災については、「過酷事 故が起きた際の事態の進展に伴って 段階的対応と段階的避難計画につい て見直し案が示されているが、実効 性に欠けるのではないか。福島第一

原発事故の教訓を生かしていない。 広域避難の際は迅速な行動が求めら れるが、予め複数の避難先候補を決 めておく必要があるのではないか」 と追及しました。

これに対して、市長は「災害発生 時に広域避難が必要な際は、県が避 難先市町村と調整して指示する手は ずになっている。複数の避難先選定 は有効だ。県はPAZやUPZ区域 を有する市町ごとに風向きを考慮し た調整などを行うことになってい る。実効性を確保するために、広域 避難などワーキングチームで検討を 進めている」と答えました。

また、上野議員の「安全協定は市

町村がまとまって対応できる点では 評価している。当事者の立場で改善 が必要だ。そのような強い効力を付 加できるか」との問いには、「非常 時には、県が全自治体を代表する立 場で対応できることで担保できると 考えている」と述べました。

高田区地域協議会への諮問と答申 については、上野議員が「(仮称)厚生 産業会館建設構想の諮問及び答申を めぐって地域協議会を軽視している との声も聞かれる。形骸化の懸念は ないか」と質問しました。

市長は、「地域協議会の答申は最 大限尊重する。今回の問題にも丁寧 に対応してきた」と答えました。

総爪 集約日本 問務は 所 の前 産 回 業

げ建引

き

しらサ思橋声うの職板、本一う爪がな初員倉 に務生こ、本一う爪がな初員倉こお所時れ市実ビか議市る期がのの にに長施ス 員民の対激 お対のはのそはかか応 らと っ不ち 不安や懸念 にた声をどう にた声をどう にた声をどう にた声をどう にた声をどう にた声をどう にたきがした。 でもりした。 でもにと主張 に、 でもにとった。

「各区の

制て 度や参護 と額個係たて実 なの人しくい際

中度に対応方針ないよう対応するとしてどんな手立いでは、市長は、「団ないよう対応するとして、市長は、「団ないよう対応するとしてとれるのか」とただした。 おり、非課税関で影響を避けるためにないよう対応するとしてどんな手立るとしてどんな手立るとしてどんな手立るとしてどんな手立るとしてどんな手立るとしてどんな手立るという。 をがはい路26限す影国た立に 検ら、るま年度る響はのに 討、税。え度額方が、にを

対象引き下



下齡

が対る

てへはは対 のどおの困状象

た。検うこ力が多

橋爪議員が 4冊目の随想集発刊

新随想集は『あねさかぶり』(同時 代社、1000円)、ご一読ください。

春陽館、柿村書店、南部堂等にあり

ます。橋爪 議員に携帯 電話で直接 注文してく ださっても けっこうで す。お届け



日本共産党上越市議員団ニュース

No.357 2013年3月31日

橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 平良木哲也 090-1808-6919 (上中田)

連絡先 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町)